

PORTALES - CONVERSACIONES CON ANEEKA DE TEMMER Y EL DIRECTO DE ANEEKA CON ROBERT

Published 20 April 2024 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa3ol - 2019-2020

Robert: ¿Cualquiera de vosotras, tanto desde vuestros planetas o desde la nave, podr3a abrir un portal aqu3 en la Tierra?

An3eka: Usando el rayo tractor, s3.

Robert: Pero, necesitas un rayo tractor, eh que s3? ¿Y esas m3quinas son grandes? ¿Esos portales, quiero decir, son como los de la pel3cula Star Trek?

An3eka: Es dif3cil definir el tama3o del portal, pero s3, grande como una casa, o m3s, porque la nave es tambi3n grande.

Robert: Porque consumen mucha energ3a, ¿verdad?

An3eka: La m3quina del rayo tractor (que son como 8 en esta nave) es el tama3o de una esfera de unos 3 metros de di3metro y ocupa todo un cuarto cada uno. S3, consumen mucha, pero mucha energ3a. Varios giga vatios.

Robert: Vamos, que no lo podr3as llevar en el bolsillo.

An3eka: Ese no.

Robert: Y una cosa. Imag3nate, solo imag3nate, que t3 quieres abrir un portal en mi habitaci3n. Aqu3. Cu3l ser3a el procedimiento? ¿Qu3 necesitar3as? ¿Todas mis coordenadas, verdad?

An3eka: Detectar la posici3n f3sica de la habitaci3n, leer la frecuencia exacta del interior de la habitaci3n. Asignarle la frecuencia salida del rayo tractor, enfocararlo desde 3rbita hacia la posici3n f3sica. Encender el rayo tractor. As3 el portal ser3a de tu habitaci3n al cuarto del rayo tractor a bordo de esta nave.

Robert: Y una cosa, ¿se crear3a un nodo energ3tico en mi habitaci3n?

An3eka: S3. Con su consiguiente flux de energ3a que se detectar3a hasta con instrumentos humanos.

Robert: ¿Detectable desde cualquier nave de la Federaci3n?

An3eka: S3. Les brincar3an los instrumentos con alarma de que algo ocurre.

Robert: Vamos, que no pasar3a desapercibido, ¿verdad?

An3eka: No. Dif3cilmente. Es mucha la energ3a en cuesti3n. Hasta los militares de la Tierra se enterar3an. Los aviones cercanos y los barcos, sus br3julas, apuntar3an a tu habitaci3n.

Robert: ¿Y vendrían a buscarme en mi posición, verdad?

Anéeka: Sí, irían a ver qué pasa. Porque creamos un nuevo polo magnético, por lo menos detectable a corta distancia. Unos 100km a la redonda, tal vez poco más.

Robert: Jaja. Es lo que hace Yazhi?

Anéeka: Si. Pero Yazhi parece hacer eso a propósito. Porque también tiene tecnología para esconder eso y no siempre lo aplica.

Robert: Ok, entonces, sobre los portales artificiales, nadie puede hacer eso aunque tengas la tecnología, porque pondrías en peligro a los humanos que quieres ver. En mi caso, yo estaría en peligro a no ser que ya no regresará a la Tierra. Pero, si me quedo aquí preguntarían qué es lo que ha pasado.

Anéeka: Sí. Aunque podemos hacer muchas cosas, no es factible por otras razones. Pero si es por sacarte de ahí, pues sales y ya, y que se rasquen la cabeza los humanos y la Federación. Pero, como sabes, por eso ya no podrás regresar ahí. A menos de que quieras pasar el resto de tus días en un DUMB debajo de la base aérea Wright Patterson, en un frasco siendo estudiado.

Robert: No, prefiero una nave con gatos. Una cosa más, ¿por qué es tan importante la frecuencia de mi habitación? ¿Depende mucho de la frecuencia de la persona?

Anéeka: Es la dirección misma para que la máquina sepa hacia dónde ir, o abrir el portal. La persona cambia la frecuencia del área, pero no mucho, se puede sin ese factor. El ordenador distingue.

Robert: Y otra cosa. Ok, has abierto un portal que desde mi posición sería como una membrana o un espejismo, ¿verdad?

Anéeka: ¿Yo? Sí, en varias ocasiones.

Robert: Es un ejemplo. ¿Qué es lo que vería?

Anéeka: Sí, lo verías como una zona extraña, como de agua vertical. Reflejaría el interior de tu habitación, esa superficie, pero como distorsionada. Y habría mucho magnetismo y electricidad estática en el área.

Robert: Pero no podría ver, ni escuchar, ni oler nada, hasta que no lo cruzara, ¿verdad?

Anéeka: Así es. Tienes que introducirte en el portal para ver. Pero, si el enfoque es de aún más energía con más datos de precisión, verías desde tu habitación el portal y adentro el interior de esta nave en el cuarto del rayo tractor. Y desde esta nave, desde ese cuarto, se vería el interior de tu habitación.

Robert: Entonces, si tú estás hablando con Dhor Káal'el en voz alta, yo no escucharía nada, si es que no cruzo ese portal, ¿verdad?

Anéeka: Depende de la fuerza del portal, como decía.

Robert: Pero eso sería muchísima energía. Wow. Pero, ok, podría ver pero no

escuchar música, por ejemplo?

Anéeka: Si el portal es completo, puente completo, sí puedes hablar con alguien como si estuviera en el mismo cuarto. Sí podrías. Como si fuera el mismo cuarto. Consume el doble de energía que si el portal tiene umbral, como en el caso de la membrana de agua.

Robert: Pero entonces, este nodo no sería de 100km, sería de 500km, por lo menos.

Anéeka: Para un portal que ocupa HíperEspacio, realmente no importa la distancia.

Robert: Es decir, se podría hacer desde Temmer.

Anéeka: Hablo de unos 150 giga vatios de energía. Sí.

Robert: ¿Eso es una central nuclear? ¿A cuánto equivale eso? ¿Al consumo energético de una ciudad?

Anéeka: No, ni poniendo juntas todas las centrales nucleares de la Tierra. Necesitas reactor Punto Cero para eso. No, eso es como el total del consumo de energía eléctrica de toda Europa por un año. O más.

Robert: ¿Necesitarías todas las centrales juntas de la Tierra para crear un portal de esos, en los que lo verías todo como si fuera una habitación añadida de la nave? Ok. Wow. Pero, entonces los regresivos de la Tierra, sí tendrían esa energía?

Anéeka: Por eso tienen problemas con el CERN. No les alcanza y entonces empiezan a ver cómo hacer lo mismo con menos energía. Y solo logran porquerías.

Ahora, un motor de nave como ésta consume unos 7.5 TEV de energía. 150 giga vatios no es nada. TEV son trillones de vatios. Así que lo que ocupa de energía el rayo tractor no es nada, es encender una bombilla.

Robert: Y las antenas de vuestra nave, son super largas, no? Que diametro tienen las antes en la parte mas gruesa?

Anéeka: Unos 12 metros de base. No es exacto eso, tendría que revisarlo a detalle. En si, es un contenedor con sensores de toda clase, no una antena misma. Arriba hay una antena larga de unos 20 o 30 metros de largo, esa si es antena. Contiene hacia abajo lentes ópticas y toda clase de artilugios para detectar todo lo que rodea la nave. Las lentes miden 2 metros de diámetro. Con un zoom que puede leer las letras pequeñas un periódico desde órbita,

Robert: Y evidentemente detectarías cualquier nodo energético que se abriera en la Tierra y rápidamente se informaría al mando y control de la Federación, ¿verdad?

Anéeka: Puedes observar un hormiguero desde órbita. Sí. Al igual que ellos detectarían algo hecho por nosotras de la misma naturaleza.

Robert: ¿Podrías ver las hormigas, sus patas y antenas?

Anéeka: Depende de la hormiga, supongo.

La última vez que use eso fue para leer la matrícula de un submarino a profundidad de periscopio. Estaba sumergido en aguas turbias y aún así pude leer con óptica la matrícula. Nombre y matrícula clasificados.

Robert: Los sensores de las naves pueden ver en el interior de las casas?

Anéeka: No directamente con esa óptica, para eso usamos otras cosas. Usamos mapeo energético del lugar como de un edificio. Es decir que los sensores saben las frecuencias de toda la materia de un edificio. Y el ordenador interpreta los datos con una base que ya tenía, y con eso procesa y formula una imagen, y esa es la que vemos como un holograma ultra detallado. Con eso vemos los DUMBs también.

Robert: Y una pregunta, Anéeka. ¿Esta tecnología evoluciona mucho más? ¿O cómo está ahora, no hace falta hacer cambios ni retoques?

Anéeka: Ha llegado a tal grado de perfección que ya no se ve como evolucionarla más ((hasta que llegó Yazhí),

Robert: Y otra cosa, también podrías insertar, como ya dijimos, objetos 3D en mi habitación.

Anéeka: Sí. O en cualquier lado. O sustraer.

Robert: También, ¿esos objetos crearían nodos energéticos?

Anéeka: Sí, crean los nodos.

Robert: ¿Detectables?

Anéeka: No con tanta fuerza como un portal, claro, pero sí dan señales.

Robert: Por ejemplo, me crearías un reloj de pared. Emitiría una energía detectable y vendrían a ver qué es lo que está pasando?

Anéeka: Sí. Porque es detectable. Crearía un punto magnético representado con el color rojo aquí.

1.

Sólo es un ejemplo para usar algo gráfico. Pero si, aparece sobre un mapa una alteración magnético-gravitatoria. Por eso aparecerían los puntos en o sobre la Tierra. Se detecta muy fácilmente.

Preguntas que Aneeka respondió en vivo en el directo de Robert. Preguntas eran elegidas del chat.

Pregunta: ¿Si al abrir un portal en tu habitación se generaría esa alarma e irían a buscarte, qué pasaba cuando abducían a alguien usando el rayo tractor? ¿Y coger muestras en Wuhan?

Anéeka: También se disparan las alarmas. La diferencia es que uno es sin autorización de la Federación de Planetas Unidos, el otro, el de Wuhan, era con el consentimiento de ellos y hasta con plan de vuelo. En ambos casos dispara la alarma.

Pregunta: ¿Es posible abrir un portal desde Temmer o cualquier punto del universo a la Tierra sin necesidad de nave?

Anéeka: En teoría, sí, solo es limitado por el conocer la frecuencia de destino, y eso puede ser difícil, se necesita tener mucha precisión con los números de la dirección de destino. No es usual que se haga, pero sí se puede.

Pregunta: ¿La Federación se da cuenta cuando una semilla viaja en el astral así como cuando alguien quiere usar un portal?

Anéeka: Si, es muy probable que se den cuenta, ya que cuentan con mucha tecnología, pero a veces no se dan cuenta en este caso cuando alguien usa un portal, porque muchas personas, razas, lo hacen y es mucho tráfico.

En cuanto al viaje en el astral, es mucho más difícil que se den cuenta. Si, es posible que se den cuenta, pero usualmente no, ya que la frecuencia de cada alma en el astral no solo varía mucho, sino que cambia según quiera la persona.

Pregunta: ¿El cuerpo físico debe estar preparado energéticamente desde lo físico para ser captado por el rayo?

Anéeka: ¿Rayo tractor? No es necesario, cualquiera en cualquier momento puede usar el portal hecho por un rayo tractor.

Pregunta: ¿Son los Muon neutrinos descritos correctamente en la ciencia física terrestre o están erróneos en su descripción?

Anéeka: Es errónea su descripción humana. Solo pueden ver en la Tierra con la ciencia humana el 60% de sus cualidades como entidad energética, partícula/onda de energía, ambas cosas a la vez como lo es la luz, onda y fotón al mismo tiempo.

Pregunta: ¿Qué razas tienen capacidad de viajes en el tiempo?

Anéeka: Cualquier raza interestelar que se maneje con manipulación de frecuencias en sus naves tiene la capacidad de viaje en el tiempo, ya que técnicamente hablando, al entrar en Híper Espacio una nave, es esencialmente un viaje temporal. Mismo principio. A una nave le cuesta tanto trabajo ir del punto A al punto B en la misma línea temporal, que del lado A al lado B de otra línea temporal, es decir, viaje en el tiempo.

El problema no es el poder técnicamente viajar en el tiempo, sino las implicaciones morales y éticas de hacerlo, y eso si requiere mucho entrenamiento y no se le permite a todo el mundo hacerlo. Por eso se conserva como algo exclusivo de los escuadrones de élite Sand Clock, por su traducción al español.

Pregunta: ¿Cuando un portal natural se activa, activa también alarmas de los rastreadores?

Anéeka: Si se activa, solo hay que recordar que si es natural tiene una variedad infinita de fuerza, tamaño cantidad de energía. Se monitorean o se detectan solo los portales que sean grandes, o de cierta fuerza o energía. Los portales naturales sí que pueden ser peligrosos de usar si no se conocen bien (respuesta extra).

Pregunta: ¿Si yo quisiera viajar a una vida pasada, el portal lo permite eso?

Anéeka: Si está bien diseñado el portal con los datos correctos, si se podría. Y se ha hecho eso, es bastante común.

Pregunta: ¿Cómo funciona el portal orgánico?

Anéeka: Portal orgánico es una persona o un cuerpo vacío que es usado por una o más almas. Funciona porque esas almas son concordantes en frecuencia con la del cuerpo físico. Misma frecuencia. Entran en él porque así lo desean, así directamente como si fuera su propio cuerpo.

En sí, estrictamente hablando, todo cuerpo biológico es un portal orgánico para un alma, solo que usualmente e idealmente es solo un alma quien usa ese cuerpo. No es el mismo tema aunque se use el nombre portal.

Pregunta: ¿Que necesita un humano para abrir un portal para moverse dentro del planeta, es posible?

Anéeka: Se necesita una máquina que haga el portal. Es un toroide energético electromagnético de frecuencia controlada por el ordenador, para cambiar la frecuencia de todo lo que entra en la máquina a la frecuencia del destino.

Pregunta: ¿Es por eso que previo a ser paralizado dormido, sentía una estática?

Anéeka: Si, puede ser por eso, al ser paralizado, parálisis de sueño, abducción, si se usan portales basados principalmente en rayo tractor.

Pregunta: ¿Nuestro sol es un portal?

Anéeka: Sí, es un portal, como todos los soles. Es salida entrada, los agujeros negros solo son entradas. Las aperturas son las manchas solares.

Pregunta: ¿Los humanos pueden abrir un portal involuntariamente? ¿Cómo podemos abrir un portal a voluntad?

Anéeka: Si tienes mucho control sobre tu energía y una frecuencia muy alta, entrando en trance sí que es posible que se abra un portal. Pocos lo hacen, pero no es imposible.

Pregunta: ¿Que pasa si entro en un portal? Aquí en Peña de Bernal México dicen que hay un gran portal.

Anéeka: Sí, confirmo, gran portal en Peña de Bernal, México. Un equipo de aquí

estuvo ahí hace poco midiéndolo. Peña de Bernal, aparentemente eso era un árbol gigante.

Pregunta: ¿Se puede en un sueño entrar en un portal y ser consciente de ello?

Anéeka: Sí, especialmente en un sueño lúcido. Se puede hacer, en sí es como se hace también desde la 3D, es como lo puedes intentar, practicando sueño lúcido.

Pregunta: ¿Qué sensaciones se experimentan al estar dentro de un portal?

Anéeka: A veces solo estática, a veces nada. No se siente nada. Solo un poco de mareo, según han dicho algunas personas.

Pregunta: ¿Cómo se están llevando a sus semillas los extraterrestres, por el rayo tractor, portal, o por otros medios?

Anéeka: Solo con permiso directo de esas semillas. A veces por acuerdos pre-encarnación se los pueden llevar, ya sea por portal o rayo tractor, o al desencarnar. Pero la forma más usual de llevarse a las semillas es con su total permiso y con planeación previa, y se los llevan con nave, citándolos en lugares especiales. Se suben caminando a la nave con sus bolsas y mochilas y se van a casa. Más que nada eso para los más despiertos y con contacto directo.

Pregunta: ¿Cuándo duermes y sueñas abres un portal natural a otra densidad o lugar?

Anéeka: Se podría decir que se abre un portal al astral, como sentido retórico, pero más bien es un cambio de densidad de tu alma y percepción.

Pregunta: ¿Qué lugares más riesgosos se pueden encontrar en un portal natural?

Anéeka: Pueden aparecer en cualquier lado en cualquier momento, ese es el problema con ellos. Por eso son peligrosos y por eso abundan las historias de gente que de repente está en otro lado. Ejemplo de portales naturales peligrosos es el Triángulo de las Bermudas y el Triángulo del Dragón en Asia.

Pregunta: ¿Conocen la zona del Uritorco en Argentina? ¿Es zona de portales?

Anéeka: Sí, conocemos y confirmo que está lleno de portales, además tiene un DUMB abajo, a 10 km de profundidad.

Pregunta: ¿Los petroglifos con forma de espiral indican un portal en esa zona?

Anéeka: Sí, eso indican. Proximidad de portal.

Pregunta: ¿Si el tiempo no es igual en 3D que en 5D, a qué tiempo viajaría si entro a un portal?

Anéeka: Al tiempo del destino y cómo funciona en el destino dependiendo de la frecuencia de dicho destino.

Pregunta: ¿Un portal natural de la Tierra puede ser cerrado por alguien, terrestre o no terrestre?

Anéeka: Sí, puede ser cerrado. Se cierran imponiendo con el rayo ractor otra frecuencia en rango destructivo a la frecuencia del portal natural en cuestión. Sí que se pueden cerrar artificialmente si cuentas con un rayo tractor.

Pregunta: ¿La telepatía funciona entre personas que estén en los distintos lados del portal?

Anéeka: Sí, la telepatía funciona a través de todos los planos, dimensiones, portales, y la distancia no la afecta. Algunas razas, como los Ummitas, si dicen que la distancia debilita su telepatía. Eso es percepción de ellos. Otras razas, como la Taygeteana, entre otras, no tienen límite de distancia para su telepatía. Ya que la telepatía es algo que no depende del plano físico, es algo astral y por ahí se llega a todas partes por igual.

Muchas gracias, muchos abrazos y mucho amor y cariño para todos.

- Anéeka de Temmer